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Im Pauli Forum merkt man jedenfalls schon eine gewisse Ungeduld und Unzufriedenheit über
den aktuellen Stand an Neuzugängen. Handwerker hätten sie z.B. auch gerne bei sich gehabt.
Mal sehen ob die Taktik von AB diesmal besser aufgeht, als bei uns letztes Jahr. Lässt sich nun
aus der Ferne und ohne Pferd im Rennen natürlich entspannter beobachten.
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